

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 40	S0269/10	02.11.2010

zum/zur	
A0145/10 der Fraktion CDU/BfM	
Bezeichnung	
Grundschule Schmeilstraße	
Verteiler	Tag
Der Oberbürgermeister	16.11.2010
Ausschuss für Bildung, Schule und Sport	07.12.2010
Jugendhilfeausschuss	16.12.2010
Stadtrat	27.01.2011

Der SR hatte auf dem Hintergrund der räumlichen Enge, die vor allem dem Hort geschuldet war, beschlossen, beginnend ab Schuljahr 2010/11, die Einzügigkeit für die GS „Schmeilstraße“ zu entwickeln [Beschluss Nr. 2337-77(IV)09]. Er hat damit auf das in der Vergangenheit mehrfach diskutierte Raumproblem am Standort Schmeilstraße reagiert.

Mit Wirkung des neuen Schuljahres hat ein Trägerwechsel im Hort stattgefunden (alt: Dt. Kinderschutzbund; neu: Kitagesellschaft).

Wenn, wie im Antrag vorgeschlagen, eine Rückkehr zur Zweizügigkeit das Ziel ist, wird auch der gerade in Teilen geänderte Schulbezirk wieder in die „Ausgangslage“ zurückgeführt und die alte Raumsituation, die von den Akteuren und Eltern lange Zeit als kritisch bewertet wurde und kein auskömmliches Nebeneinander zuließ, entstünde wieder.

Insbesondere auf dem Hintergrund eines weiteren Schulsanierungspaketes und der damit im Zusammenhang stehenden Auswahl geeigneter Objekte ist der Standort GS „Diesdorf“ zu prüfen bzw. zu diskutieren.

Zur Erarbeitung eines auf Langfristigkeit ausgerichteten Raumprogramms ist es unverzichtbar, eine Beschlusslage zur Entwicklung des Standortes „Diesdorf“ herbeizuführen. Die Verwaltung favorisiert perspektivisch die Herauslösung der GS „Schmeilstraße“ in Gänze und eine Zuführung an den Standort „Diesdorf“.

Zur Vorbereitung eines weiteren PPP-Paketes werden durch die Verwaltung als erster Schritt die notwendigen Flächen- und Raumbedarfe herausgearbeitet.

Dr. Koch